

MÉNINGITE CÉRÉBRO-SPINALE.

Afrique : SOUDAN ANGLO-ÉGYPTIEN. — Au cours de la semaine finissant le 2 mars, 127 cas nouveaux de méningite cérébro-spinale avec 81 décès ont été enregistrés dans 27 localités du Kordofan (contre 119 cas avec 74 décès la semaine précédente, signalés dans 22 localités), dont le plus grand nombre à Tira el Akhdar (24 cas, 15 décès, contre 42 cas, 24 décès, la semaine précédente), Kimla (12 cas, 7 décès) et Mandal Goghaba (11 cas, 8 décès). Au cours de cette semaine, 1 cas mortel a été également signalé à Juba, dans la province de Mongalla.

CEREBRO-SPINAL MENINGITIS.

Africa : ANGLO-EGYPTIAN SUDAN. — During the week ended March 2nd, 127 fresh cases of cerebro-spinal meningitis with 81 deaths were recorded in 27 places in the Kordofan (as against 119 cases with 74 deaths the previous week, reported in 22 places), of which the highest numbers occurred at Tira el Akhdar (24 cases, 15 deaths as against 42 cases, 24 deaths, the previous week), Kimla (12 cases, 7 deaths) and Mandal Goghaba (11 cases, 8 deaths). During this week, 1 fatal case was also notified at Juba, in Mongalla Province.